

Supanova

Supanova s'évade dans le rap avec son frère jumeau au sein du duo Bad Blud en 2019 après une expérience de chanteuse dans un groupe punk/rockabilly.

Influencée par la trap, la pop et la phonk de Memphis, elle travaille actuellement sur son premier projet solo avec le label Blockout Music (Grigny 91), dans lequel se dévoilera l'identité : "SUPANOVA". Des mélodies obscures, entraînantes et du rap aux placements techniques nuancés d'une voix sombre et intense illustrant un égo trip assumé.

En octobre 2021 elle fonde avec plusieurs rappeuses de Nantes le XXFLY collectif, une association qui œuvre pour une plus large visibilité des femmes dans le milieu hip hop par le biais d'actions culturelles en organisant des concerts, des ateliers et des open-mic.

Supanova participe à la finale régionale Pays de la Loire de Buzz Booster en mars 2022 et elle poursuit son chemin artistique à la croisée de thématique telles que la place de la femme dans le rap et la désintégration de ses traumatismes personnels pour partager son histoire à travers cet art.